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Betreff

Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Baumaßnahme „Hohe Sonne„

I. Sachverhalt

Im Dezember wurde in der Presse darüber informiert dass „das mit fünf Millionen Euro
kalkulierte, ursprünglich als Wanderherberge geplante Projekt mit 30 % durch das Land
bezuschusst werden könnte“ nunmehr erhebliche Änderungen erfahren soll, die an eine 4-
Sternehotel anknüpfen (z.B. Schwimmbecken). Das Objekt liegt, wie wir alle wissen, in einem
Landschafts- und Denkmalschutzgebiet und ist somit von höchst öffentlichem Interesse.

II. Fragestellung

1. Wurde das veränderte Vorhaben mit der Unteren Denkmalschutzbehörde, der
Denkmalfachbehörde des Landes abgestimmt und dem Denkmalbeirat vorgelegt und wie
ist deren Würdigung?

2. Wie ist der aktuelle Sachstand?
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